



今月の表紙 竹の宵まつり



7月2日(土)から湯西川温泉街で竹の宵まつりが始まりました。初日はオープニングイベントとして、湯西川温泉観光大使任命式や着付け舞などが行われ、地元の方や浴衣姿の観光客などが大勢集まりました。約700の竹灯籠が飾られたメイン会場では、地元の子どもの着付け舞や、湯西川温泉での映画の撮影が緑で観光大使に任命された俳優の若山騎一郎さんと女優の仁美凌さんのトークショーに、集まった人たちから、拍手と歓声が上がっていました。湯西川温泉に初めて来たという女性3人組(埼玉県)は、「こちらに来てイベントがあることを知りました。幻想的でとてもきれいですね」と笑顔で話してくれました。このまつりは、7月31日(日)まで開催され、毎日午後7時から9時まで竹灯籠に明かりがともされます。週末には語りべや着付け舞なども行われ、やわらかな竹灯籠の明かりが街の中を照らして、訪れる人を迎えてくれます。



きれいきれいハイキングin千手ヶ浜

6月18日(土)、中禅寺湖北岸で、日光湯元ビジターセンターを管理する自然公園財団日光支部主催の、きれいきれいハイキングが開催されました。

このイベントは、私たちに癒やしや感動を与えてくれる自然への恩返しとして、ハイキングをしながらごみ拾いに取り組みもので、今回は14名が参加。菖蒲ヶ浜を出発した一行は、新緑の中、自然公



園財団日光支部職員による解説聞きながら、クリンソウが咲き誇る千手ヶ浜までの道のりを、ごみを拾いながら歩きました。

ご夫婦で参加の大塚さん(宇都宮市)は、「千手ヶ浜には毎年行きますが、今年はクリンソウ鑑賞も兼ねて、このハイキングに参加しました。思ったよりごみが多くて驚きました」と感想を聞かせてくれました。

歯ッピィ健口フェスタ

7月2日(土)、今市保健福祉センターで開催された歯ッピィ健口フェスタ。イベントでは、よい歯のポスター・標語コンクール表彰式やお口の健康体操、虫歯なりやすさ診断などが行われました。

歯医者さんの仕事を体験していた高野新大くん(今市)は、「削るのが一番楽しかった」と初めて触る器具に興味津々の様子でした。この日会場を訪れた皆さんは、歯や口の健康の大切さを再確認しました。



カワラノギク植栽

7月2日(土)、だいや川公園横の河川敷で、今市の自然を知る会と歴史民俗資料館の共催による、絶滅危惧種カワラノギクの植栽が行われました。

会員の他、市民の方の参加もあり、初めて参加した福田さん(瀬尾)は、「カワラノギクを見たことがないので、花が咲くのが楽しみです」と話してくれました。カワラノギクは、毎年10～11月ごろ、花を咲かせます。



集まれ!かわガール

6月11日(土)・12日(日)の2日間、川治温泉の男鹿川で第3回集まれ!かわガールが開催されました。これは、おじか・きぬ漁業協同組合が中心となり、川治温泉の活性化を目的に企画した女性のためのフライフィッシングイベントです。

フライフィッシングとは、欧米式の毛針(フライ)を特殊な太い釣り糸を用い、その重さによりフライを飛ばして魚を釣るものです。

11日は、県内外から14名の女性に参加。イベントは、初歩講座やフライの投げ方、本格的なアウトドアランチ、釣り体験と初心者でも1日中楽しめる内容でした。初めての参加で見事ニジマス釣り上げた小山市の女性は、「魚の引きがとて強かったです」とうれしそうに話してくれました。

梅雨の晴れ間となったこの日、男鹿川には、かわガールたちの華やかな歓声が響いていました。



台南市の親善訪問団

6月11日(土)～13日(月)に、観光友好都市である台湾・台南市の頼市長をはじめとする約300名の親善訪問団が日光市を訪れました。これは、震災や風評被害で減った外国人観光客を呼び戻すため、日光市長が台南市へ出向き、日光市の安全性をアピールしたことに、台南市民が応えてくれたものです。市では、歓迎の意を表して訪問団全員に記念品を用意。また、両市長は、今後の更なる交流を改めて確認しました。



春の音楽祭

6月19日(日)、日光田母沢御用邸記念公園で「春の音楽祭～新緑の箏の調べ～」が開催されました。箏曲家の和久文子さんが主宰する箏アンサンブルと、声楽家の石井真由美さんが出演し、古典的な箏曲から、唱歌、現代箏曲と、バリエーションに富んだ曲目が演奏されました。演奏を聴いた細田さん(吉沢)と小杉さん(野口)は、「心が安らぎ、元気をもらえました」と話してくれました。



いますぽフェスタ

6月12日(日)、今市青少年スポーツセンターで開催された「いますぽフェスタ2011」。県民の日協賛イベントとして施設の無料開放やサッカースクール、ホッケーセミナー、チャレンジクライングなどのイベントとピラティス、バレトンといった教室無料体験が行われました。

またこの日は、とちぎテレビでおなじみのたけすけくんとパワフルJUMP! が開催され、4



チームの小学生が、大縄跳びで3分以内に連続で跳んだ最高回数を競いました。練習の成果を發揮して69回跳んだ間東FCミラクルズが見事優勝し、番組出演権を獲得しました。子どもたちは、みんな息を合わせて精一杯縄を跳び、また応援団もそれぞれに工夫した応援方法で、選手に声援を送っていました。

薄日が差し汗ばむ1日でしたが、それぞれの会場には笑顔と歓声が溢れていました。

